



Inquietud en el grupo de Adán por la crisis en la relación con AMLO: "Nos está humillando como a César Yáñez"

El tabasqueño que ahora sigue de vacaciones, está teniendo problemas para competir con Javier May y Fernández Balboa en la encuesta del estado.



A la espera del regreso de vacaciones de Adán Augusto López, sus operadores se concentran ahora en sus estados tras los pésimos resultados en la campaña de la candidatura presidencial de Morena. Así, Arturo Ávila regresó a operar el partido en Aguascalientes, Ambrocio Chávez Chávez a Sinaloa y Sergio Gutiérrez Luna a Veracruz.

Eso temen en el entorno de Adán Augusto, donde incluso Andrea Chávez regresó a Chihuahua para hacer algo de territorio mientras las miradas se centran en ella por su actuación durante la campaña. En tanto, May prepara recorridos junto a la senadora Mónica Fernández Balboa en todo el estado, asegurando a cualquiera que tiene la venia de AMLO.

[Inquietud en el grupo de Adán por la crisis en la relación con AMLO: "Nos está humillando como a César Yáñez" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)